

Kurz & bündig

Von

25 Jahre Regenbogenladen

HOF. Der Inner-Wheel-Club Oberfranken hat das 25-jährige Bestehen des Regenbogenladens in der Enoch-Widman-Straße 12 in Hof gefeiert. 1997 beschlossen 14 Ehefrauen von Rotariern aus Stadt und Landkreis Hof, sich dem International Inner-Wheel-Club anzuschließen. In dem im selben Jahr gegründeten Laden wird gut erhaltene Damen-, Herren- und Kinderkleidung zu günstigen Preisen angeboten. Er wurde 2019 umfassend renoviert und ist jeden ersten Donnerstag im Monat von 10 bis 18 Uhr und an allen weiteren Donnerstagen von 14 bis 18 Uhr geöffnet. 30 aktive Freundinnen betreuen ihn ehrenamtlich. Über die Jahre wurden viele Projekte in der Region unterstützt sowie besonders der Verein Asante zur Förderung von Schulkindern in Kenia.

Sommerreise führt drei Gruppen an die Ostsee

HOF. Die Sommerreise des VdK-Kreisverbandes Hof führte an die Ostsee. So viele Reiselustige wollten mit, dass drei Fahrten organisiert wurden. Kreisvorsitzender Bert Horn trat mit dem ersten Bus den Weg in den Norden an. Auf der Insel Fehmarn wurde der Fährhafen Puttgarden besichtigt sowie das Mühlenmuseum Lemkenhafen; auch ein Bummel durch die Inselhauptstadt Burg war dabei. Die Altstadt von Lübeck war Ziel des nächsten Tages, mit einer Barkassenfahrt auf Trave und Elbe-Lübeck-Kanal. Ein Besuch der Schiffergesellschaft sowie des Buddenbrook-Hauses durfte nicht fehlen; weiter ging es nach Travemünde. Der dritte Tag führte zum Marine-Ehrenmal in Laboe und mit dem Förde-Dampfer durch den Kieler Hafen. Besucht wurden zudem Ostseebäder sowie die Holsteinische Schweiz mit Plön, Malente und Eutin. *Von red*

schließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.